



Compte rendu CDAS du 3 décembre 2015

Suite à la diminution des budgets de l'action sociale au niveau national, les organisations syndicales ont lu une [déclaration liminaire](#).

En effet, il est dommageable que les agents les plus fragilisés en subissent les conséquences.

CESF

La convention avec la conseillère en économie sociale et familiale est reconduite. Après étude, il s'avère que cette action a permis de vraies avancées dans la situation des agents en difficultés.

Restauration

Une circulaire relative à la gestion et au fonctionnement des restaurants administratifs de la DGFIP est parue en octobre 2015. Elle clarifie les attributions des différents intervenants dans la gestion de ces derniers (DGFIP, Président de l'association et correspondant Chorus).

Le RAIC Chinon est reparti sur de bons rails.

L'assemblée générale du 24 novembre a permis d'élire un nouveau bureau.

Au CHU, une enquête a été menée auprès des agents fréquentant le restaurant de l'hôpital. Les résultats démontrent un mécontentement général sur la qualité des repas servis.

A Béranger (97 personnes), un questionnaire va être envoyé aux agents pour connaître leurs souhaits pour l'avenir.

Sorties

Au printemps :

Zoo de la Flèche

A l'automne :

Chauvigny (cité médiévale et balade nature en vélorail)

Retraités :

Journée Parc et Jardins en région centre

Prêt ALPAF

A partir du 1^{er} janvier 2016, la saisie des dossiers se fera exclusivement par internet au détriment de l'accueil et du conseil de nos collègues de la délégation.

Dématérialisation du Titre Restaurant

Ce devait être en 2016 mais le projet est reporté à une date ultérieure...

Vos élues en CDAS : Martine BELANGER, Sylvie HABAULT, Nicole SERTON